
 

 

ASSOCIATION des Amis de La Martinerie 

 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 3 février 2025 

 
 

Présents - Jean-Jacques Bérenguier, Martial Chamblanc, Nicole de Vassoigne, Roland de Vassoigne, Philippe 

Dubois, Bruno Duteil, Michel Heu, Daniel Jalu, Francine Niemier, Frédéric Niemier, Antoine Nguyen, 

Dominique Roosens. 

Absents excusés – Jacky Fleuret, Jackie Lamoureux, Françoise Lavenu, André Reignoux. 

Informations et directives du président : 

Le président présente les excuses pour leur absence de : Jacky Fleuret, André Reignoux. Il donne des nouvelles 

d’André Reignoux qui est toujours hospitalisé. 

Il informe des décès de Mmes Bertrand Chantal et Richard Christiane. 

Le président propose l’approbation du compte rendu de la séance du 16 décembre 2024. Celui-ci est adopté à 

l’unanimité. 

Les activités depuis le dernier CA : 

19 décembre 2024 : recueil du témoignage de Mme Chocot accompagné de son fils, en présence de Dominique.  

Son papa faisait partie de la sécurité de la base en 1942. Nous avons réceptionné le don d’objets 1914/1918 de 

M. Jacky Moreau. 

20 décembre 2024 : livraison des vitrines. 

27 décembre 2024 : ouverture de l’association : présence de Francine, Frédéric et Jean-Jacques. Frédéric a 

poursuivi l’isolation du grenier. 

2 janvier 2025 : bilan des dons avec Marie et le président. 

3 janvier 2025 : visite de Franck Amblard, notre correspondant aux États-Unis. Il offre deux uniformes et fait don 

d’un mannequin. L’après-midi : présence de Francine, Jean-Jacques et Frédéric qui a poursuivi la mise en place 

de l’isolation. 

4 janvier 2025 : l’après-midi, accueil d’un groupe par Dominique. 

8 janvier 2025 : accueil de M. Haï, donateur. 

9 janvier 2025 : présence du président aux vœux du Conseil Départemental. 

11 janvier 2025 : présence du président aux vœux du Maire de Montierchaume. 

15 janvier 2025 : accueil d’ORPI. Don de Mme Calza (un carnet). Don via Pascal Douai d’une valise contenant 

des documents d’un poilu. Présence du président aux vœux de Mme le Maire de Déols. 

20 janvier 2025 : pose du vidéo projecteur par Bruno et Dominique. De nombreux problèmes. 

21 janvier 2025 :  accueil d’une classe de 3e de Beaulieu non sans difficultés (Un gros souci de chauffage avec 

l’intervention de l’entreprise pour résoudre le problème). Présence du président aux vœux de M. le Maire de 

Diors. 

22 janvier 2025 : accueil d’une équipe du Conseil Départemental pour repérage d’un tunnel existant et connu des 

anciens de la Martinerie.  Michel Heu représentera l’association à une réunion à la mairie de Déols destinée aux 

associations. 

26 janvier 2025 : assemblée générale de l’A.B.A.O.M.T.D.M. et du GR167 FNAM 

27 janvier 2025 : rendez-vous chez Mme Delloye-Thoumyre (projet de concert). Présence du président aux vœux 

de M. le Maire de Châteauroux. 

28 janvier 2025 : conférence de Bruno Mascle sur juin 1944. 

29 janvier 2025 : don de Paul Dupuis (fusil d’instruction). 

30 janvier 2025 : accueil d’une classe de 3e de Beaulieu. Un grand merci aux bénévoles. Le président informe 

qu’il n’a pas assisté à l’assemblée général de l’A2I comme prévu, compte tenu qu’il a dû résoudre en urgence un 

problème de casse sur son ordinateur. 

31 janvier 2025 : assemblée générale de l’A.C.R.D.I. (Les Amis du Centre d’Histoire et de Mémoire de la 

Résistance et de la Déportation dans l’Indre). 

Les dossiers terminés : 

A.G. de l’A.C.R.D.I. :  le président informe qu’une visioconférence sera organisée avec Bar-le-Duc. Nous serons 

conviés à y participer. 



 

Site internet : un grand merci à Philippe Soulé pour le travail accompli pour permettre aux malvoyants d’accéder 

à nos parutions. De nombreux retours positifs et des remerciements de nos adhérents. 

Assemblée générale de l’A.B.A.O.M.T.D.M : suite au mail du président et des désagréments constatés en 2023, 

la salle de réunion a été rendue rangée et propre ainsi que les toilettes. 

Les dossiers en cours : 

Brassioux Américan Days : les festivités sont prévues les 8 et 9 juin 2025.  L’association sera présente avec une 

exposition qui sera installée dans le gymnase. Mise en place de vitrines, de panneaux et exposition de la maquette 

de Brassioux. Le président informe qu’une réunion est prévue ce mercredi à Déols et qu’il sera présent et 

accompagné de Francine. 

Vidéo surveillance : le dossier est en cours. Pas de nouvelles informations. 

Demandes de subventions : le président présente les dossiers en cours et déposés : 

F.D.V.A. (état) : subvention sollicitée pour des mannequins. 

F.A.P.A (conseil départemental) : subvention sollicitée pour une vitrine (armes). 

Un courrier sera envoyé au conseil départemental pour solliciter une subvention de fonctionnement. 

Financement pour la récupération de l’avion : ce sujet a été évoqué lors du dernier conseil d’administration. 

Devant l’urgence de la situation (vente de la maison), nous avons avec Francine monter le dossier pour la cagnotte 

en ligne sur le site « Hello Asso ». A ce jour nous avons plus de 1500 euros de promesses de dons qui couvre 

l’achat. Le président informe que l’avion a déjà été repeint par le passé par l’A.R.V.M.C. Il nous faut rechercher 

un local pour pourvoir le décaper et le peindre, à réfléchir. Le président informe que nous devrions récupérer la 

sirène d’alarme. 

E.B.R. : pas de nouvelles à ce jour. Bruno précise que M. Pirot devrait venir visiter la maison départementale. 

C.R.D.P. : le conseil d’administration prend note du changement de président. M. de Tarlé Aymeric a accepté 

d’être le nouveau président. 

Expositions dans les E.H.P.A.D. : de nombreux contacts mais pas de nouvelles dates pour l’instant. 

Assemblée générale (24 février 2025) : le président rappelle l’organisation habituelle. Le rendez-vous à la salle 

Barbillat Touraine est prévue à 15H45 pour une salle prête à 16 H 30. Les powers points sont en cours de finition. 

Le président souhaite deux personnes pour l’accueil des personnalités et une pour prendre des photos. Roland et 

Martial sont en charge du pot de fin de réunion avec la traditionnelle galette. Il souhaite savoir si les membres 

présents ont des propositions à formuler concernant les personnes à inviter : aucune.   

Les nouveaux dossiers : 

Lisztomanias : suite à la nomination d’Olivier Jarraud à la présidence, il est demandé aux membres de se 

prononcer sur le prêt de la salle de réunion pour l’assemblée générale. Accord du conseil d’administration. 

Journée des Saints Patrons et du Souvenir : en raison de l’urgence de l’élaboration du calendrier paroissial, il 

nous est demandé de fournir une date. Le conseil d’administration donne son accord pour le 3 mai 2025. Comme 

l’année précédente, la journée sera couplée avec la légion étrangère. 

Concert autour de lettres de poilus : le président fait part de sa rencontre avec Mme Delloye-Thoumyre. Une 

association d’Obterre a pour projet de proposer un concert accompagné de lectures de lettres de poilus. Elle est 

en recherche de soutiens financiers. Le président lui a précisé que Les Amis de la Martinerie ne pouvaient pas 

aider directement au financement 

Médiathèque : suite à sa visite à la médiathèque d’Issoudun, Daniel Jalu propose que l’on invite les responsables 

des médiathèques de l’Indre à venir visiter la maison départementale. Une bonne idée à mettre en place. 

Repas bénévoles exposition : pour remercier les bénévoles, il est proposé d’organiser un repas le 18 mars 2025 

(40 personnes environ). Accord du conseil d’administration. 

Bourse militaria organisée par l’A.R.V.M.C. : elle se déroulera le 6 avril 2025 à Belle Isle. Comme l’année 

passée, il est décidé l’installation de vitrines, de grilles et de panneaux. 

Mois de septembre : le président propose d’organiser la journée champêtre le 30 août, le conseil d’administration 

donne son accord pour cette date. Il confirme les dates suivantes : 

- 6 et 7 septembre 2025 : forum des associations. 

- 19 et 20 septembre 2025 : journées du patrimoine. 

- 27 et 28 septembre 2025 : weekend Napoléonien. 

Cadets de la gendarmerie : la course d’orientation se déroulera le 7 avril 2025. 



 

 

Quelques informations : 

- A ce jour, il n’y a plus de DASEN titulaire, mais une DASEN par intérim. 

- le président fait part du don de Franck Amblard qui est en relation avec lui et Frédéric. 

- A ce jour, 3784 euros reçu lors du renouvellement des adhésions dont 1584 euros de dons pour 218 

renouvellements. 

- Faisant suite au rappel de l’idée par Martial Chamblanc, le président souhaite mettre en place un après-midi de 

jeux, il faudrait des volontaires pour le mettre en place. Affaire à suivre. 

-  Une réflexion à avoir : le président demande aux membres du CA de l’aider à ne pas oublier des partenaires 

pour l’établissement des lettres de remerciements et pour rechercher des possibilités de subventions ou de 

partenariats avec des entreprises. 

Les activités à venir : 

5 février 2025 : réunion pour Brassioux Days. 

11 février 2025 : secrets de fabrique. 

12 et 13 février 2025 : visite de tireurs si inscriptions. 

17 février 2025 : cérémonie à la gendarmerie. 

20 février 2025 : visite office de tourisme de Châteauroux. 

24 février 2025 : assemblée générale. 

28 février 2025 : CM2 Déols 

7 mars 2025 : CM2 Déols 

11 mars 2025 : secrets de fabrique 

14 mars 2025 : CM2 Déols 

18 mars 2025 : repas bénévoles exposition 14/18 

24 mars 2025 : présentation de l’association à la J.C.E. 

6 avril 2025 : bourse militaria A.R.V.M.C. 

7 avril 2025 : cadets de la gendarmerie : course d’orientation (au lieu du 8 comme prévu). 

15 avril 2025 : secrets de fabrique. 

22 avril 2025 : CM1 & CM2 de Mongivray. 

3 mai 2025 : Saints Patrons & Camerone. 

12 mai 2025 : accueil des camping-caristes. 

7 et 8 juin 2025 : Brassioux Days. 

12 juin 2025 : secrets de fabrique. 

 

Tour de table :    

- Roland sera présent à l’assemblée générale de l’A.P.A.B. le 7 février 2025. 

- Dominique informe qu’il sera absent pour 4 jours à compter du 28 février 2025. 

- Philippe informe qu’il a mis sur clé U.S.B. un film tourné lors de l’exposition 14/18. 

- Roland présente le bilan financier de 2024. 

 

 

PROCHAINE RÉUNION DU CA :  le lundi 14 avril 2025 à 9H30 

 

Pour le Président, 

Francine NIEMIER, Secrétaire. 


